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НАУЧНЫЙ ФОРУМ В ГСИ 

 
24 ноября 2016 года в стенах ГСИ проводилась  IV-ая 

ежегодная открытая конференция учащихся средних и средне-
профессиональных учреждений Люберецкого района. В этом 
году тема конференции – «Россия сегодня». В ней приняли 
участие студенты Колледжа Гуманитарно-социального 
института, ГБПОУ МО «Люберецкий техникум имени Героя 
Советского Союза, летчика-космонавта Ю.А. Гагарина», ГБПОУ 
МО «Московский областной медицинский колледж №2» 
(Люберецкий филиал), учащиеся общеобразовательных 
учреждений Люберецкого района: МОУ СОШ №25 им. А.М. 

Черемухина,  МОУ СОШ №27, МОУ СОШ №48, МОУ гимназия 
№5, МОУ гимназия №41, МОУ гимназия №56, а также 
колледжа Московской финансово-юридической академии 
(МФЮА) и ГБОУ ЦСиО «Самбо-70» (г. Москва). 

Как и в прошлом году, я так же принимала в ней участие, и 
мне вновь все понравилось. Меня заинтересовали многие 
участники и их работы, и я решила взять у них интервью.   

Шестеркина Ольга и Тавкина Александра (Медицинский 
колледж): «Нам все очень понравилось! Мы впервые 
принимали участие в таком мероприятии и хотели бы приехать 
в следующем году!» 

Ученица детского центра творчества «Исток» Анастасия 
(ГБУ СОШ школа «Самбо 70», г. Москва): «Я много лет 
занимаюсь творческой деятельностью, и в этом году мне 
удалось рассказать про современное творчество и другим 
людям. Я счастлива, что оказалась здесь, ждите меня в 
следующем году!» 

Изюмский Андрей (Люберецкий техникум): «Я доволен 
своим докладом, так как считаю его на 100% актуальным в наше 
время. Надеюсь, мне удастся принять участие и в будущей 
конференции!» 

Участники в восторге, жюри в восторге, я очень  надеюсь, 
что в следующем году мы (ГСИ) будем на уровне, а участников 
будет еще больше! 

Снежанна Шарапкова

 

 

ПЕРВОКУРСНИКИ О ВУЗЕ 
Обычно любое учебное учреждение каждый год принимает 

новых учеников. Наш ГСИ так же не стоит на месте и пополняет 
свои ряды новыми заинтересованными людьми. Мы 
поговорили с самыми младшими студентами – колледжатами 
(так ласково их называют в деканате). Что же думают 
первокурсники о вузе? 

Ерыгина Ирина: «Конечно колледж не сравним со школой, 
тут все более ответственно, и я чувствую себя более взрослой, 
находясь в таком учреждении. Мне все нравится, тут хорошие 
преподаватели, предусмотрены развлечения для 
обущающихся, секции и кружки бесплатные, вкусно кормят в 
столовой и, главное, у меня не возникает трудностей с 
изучением новых предметов, я еще ни разу не пожалела, что 
пошла именно сюда». 

Зотова Лилия: «Когда я пришла учиться в этот колледж, мне 
было очень страшно, все казалось  очень нереальным и мне все 

хотелось узнать поближе. Я нашла новых друзей, учеба 
продвигается на «отлично», я успеваю проводить время дома с 
родными, и посещение этих стен стало уже неотъемлемой 
частью меня». 

Виктор Штефуняк: «С самого начала для меня не был 
неожиданным переход со школы в другое учебное 
учреждение,  но  потом я начал понимать, как мне повезло, 
оказаться здесь именно с этими людьми. Я  активно занимаюсь 
спортом, потому что колледж позволяет совмещать  
образование и хобби, преподаватели идут на встречу, и у меня 
есть много свободного времени на свои личные дела, надеюсь 
моим одноклассникам повезло так же как и мне!» 

Ну что же, наверняка и другие первокурсники не остались с 
плохими впечатлениями за первые полгода обучения. Хочу 
пожелать им успехов, терпения и творческой музы! 

Снежанна Шарапкова

 

 

«СТОП ВИЧ/СПИД!» 
Существует серьезная проблема, о которой почему-то стали 

меньше говорить, но, вместе с тем, она не стала от этого менее 
актуальной. Это проблема ВИЧ/СПИД. Сегодня этот вирус 
является одной из наиболее серьезных мировых угроз в 
области общественного здоровья. По оценкам Всемирной 
организации здравоохранения, более 37 миллионов человек 
живут с ВИЧ, более 34 миллионов - умерли от этой опасной 
болезни за 30 лет, прошедших с момента ее открытия. 
Не является исключением и наша страна: в России сегодня 
более 800 тысяч человек живут с ВИЧ; жизни более 200 тысяч - 
эта болезнь, к сожалению, унесла. По мнению Министра 
здравоохранения РФ Вероники Скворцовой, «в решении 

проблемы важно участие каждого гражданина. Только 
ответственное отношение человека к своему поведению, 
соблюдение простых правил, а также регулярное прохождение 
тестирования могут защитить от ВИЧ-инфекции и 
препятствовать ее дальнейшему распространению».  
Современная молодежь должна знать о СПИДе, принимать 
меры по борьбе с ним и понимать, как жить с такой угрозой. 

В рамках всероссийской акции «СТОП ВИЧ/СПИД!» 1 
декабря в ГСИ прошел открытый урок, приуроченный к 
Всемирному дню борьбы со СПИДОМ.    

От редакции (в заметке использованы  
материалы сайта http://стопвичспид.рф)

 

http://стопвичспид.рф/
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«БОЛЬШОЕ УДОВОЛЬСТВИЕ - ДАРИТЬ ЛЮДЯМ РАДОСТЬ» 
Скоро Новый год – праздник, который с нетерпением ждут 

все от мала до велика. Ведь когда еще можно насладиться 
красотой наряженных ёлок, блеском гирлянд и светом 
праздничных фонариков! И даже если тебе уже давно за …, все 
равно ждешь чуда и подарков, как маленький! 

Гуманитарно-социальный институт традиционно поздравил 
ветеранов и инвалидов г.п. Красково, организовав для них 
экскурсию по предновогодней Москве. Участники экскурсии, 

не взирая на годы, потанцевали в резиденции Деда Мороза, 
приняли участие в конкурсах у ГУМа, прогулялись по улицам 
Москвы, полюбовавшись неоновыми инсталяциями 
праздничного города. А еще каждый эксурсант получил 
сладкий подарок.  

Организаторы этого мероприятия признались, что самое 
большое удовольствие - дарить людям радость.  

От редакции 

 

МОЯ СЕМЬЯ 
Новый год – это 

семейный праздник. 
Поэтому именно в 
преддверии нового года мы 
открываем новую рубрику в 
нашей газете, в которой 
будем рассказывать о 
разных семьях. Если вы 
хотите поделиться своими 
семейными историями, 
приходите в нашу 
редакцию… 

… На белом свете 
существуют разные семьи. 
Есть полные и не полные, 
большие и маленькие, 
благополучные и не очень. Но 

почти в каждой семье есть свой герой! Сейчас  бы я хотела 
рассказать о своем герое  – это мой отец. 

Моего папу зовут Шарапков Сергей Юрьевич. Он родился в 
поселке Быково Московскоой области. Закончил школу в г. 
Раменское. С начальных классов до призыва в армию он 
занимался спортом и даже получил разряд мастера спорта по 
лыжам. В 18 лет его призвали во внутренние войска МВД РФ. 
После прохождения срочной службы получил направление в 
обще-войсковое высшее военное училище в Северную Осетию 

(г. Владикавказ). По окончании училища продолжал  службу в 
воинских частях специального назначения, выполняя задачи по 
восстановлению конституционного строя РФ в Чеченской 
республике. За отличие в службе был отмечен почетными 
грамотами  от командующего войсками  и удостоен 
государственной награды – медали Суворова. После окончания 
службы он женился на моей маме, и  они переехали в 
Московскую область.  Когда я появилась на свет, папа перешел 
на новую работу в Московский метрополитен, где  за несколько 
лет работы прошел профессиональный путь от помощника 
машиниста до заместителя  начальника депо, кем и работает по 
сей день.   

Несмотря на то, что мои родители развелись, когда мне 
было 6 лет, мы с папой  поддерживаем тесное общение: ходим 
в кино,  ездим на каток, играем в разные спортивные игры, он 
всегда приезжает поддержать меня на спортивных 
соревнованиях, где бы они ни проходили,  помогает мне с 
заданиями по моим учебным дисциплинам и дает нужные 
советы, когда мне это необходимо. 

 От своего лица он высказал пожелания нашим студентам:  
«Сегодняшнему подрастающему поколению хочется пожелать 
всегда добиваться цели, ни при каких обстоятельствах не 
проявлять слабость, быть сильными, справедливыми, 
уверенными в себе, всегда идти вперед и быть достойными 
гражданами своей страны!» 

 Снежанна Шарапкова

 

СПОРТ В ГСИ 

С момента выхода 
предыдущего номера нашей газеты в ГСИ прошло целых два 
спортивных мероприятия: 17 ноября - Открытое первенство 
ГСИ по настольному теннису и 15 декабря – Открытое 
первенство ГСИ по стрельбе из лазерного пистолета. Слово 
«открытое» подразумевает разрешение на участие не только 
студентов и сотрудников ГСИ, но и представителей других 
дружественных организаций. Так в обоих соревнованиях 
принимал участие сотрудник Администрации г.п. Красково 
Беляков Александр. 

Показательно, что интерес к нашим состязаниям растет от 
мероприятия к мероприятию, и с каждым разом все больше 

ребят оказываются вовлеченными в это 
увлекательное спортивное соперничество. 

В результате «настольных» теннистных баталий 
места распределились следующим образом: I место 
– Прозоров Олег, студ. 2 курса бак., направление 
«менеджмент»; II место – Беляков Александр, 
сотрудник Администрации гп. Красково; III место – 
Бахатти Руслан – студ. 1 курса колледжа, 
направление «финансы». Призеры награждены 
почетными грамотами и призами. 

Также поздравляем победителей Первенства по 
стрельбе из лазерного пистолета. Среди девушек 
заняли I место - Доброгорская Виктория – студ. 1 
курса   колледжа, специальность — «Право и 

организация социального обеспечения», II место - Ершова 
Марина – студ. 1 курса колледжа, специальность — «Право и 
организация социального обеспечения»; III место: Котягина 
Кристина – студ. 1 курс колледжа, специальность — «Право и 
организация социального обеспечения». Среди юношей: 
I место - Беляков Александр – сотрудник Администрации г.п. 
Красково, II место - Кинжалов Роман – студ. 1 курса колледжа, 
специальность — «Финансы», III место - Прозоров Олег — студ. 
2 курса бак., направление — «Менеджмент». Награждение 
состоится на праздничном новогоднем концерте 23 декабря. 

Снежанна Шарапкова
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«ЧЕСТНОЕ ДОСЬЕ» 
 Мы продолжаем 

рубрику «Честное 
досье», в которой на 
вопросы наших 

корреспондентов 
отвечают 

преподаватели и 
сотрудники нашего 
института. Сегодня 
наш собеседник – 

преподаватель 
менеджмента, 
руководитель 

колледжа.  
Имя – Ельчанинова 
Анна Владимировна 
Дата рождения – 
секрет 
Образование – 

высшее: экономист, педагог 
Учебные дисциплины – менеджмент, документационное 
обеспечение 
- Какое значение в Вашей жизни имеет Ваш предмет?  
- Интересная дисциплина. 
- Каков стаж Вашей работы в ГСИ? 
- 15 лет.  
- Почему Вы выбрали именно этот предмет?  
- Образование сыграло роль.  
- Чем Вы занимаетесь в свободное от работы время? 
- Свободное время я провожу с семьей, хожу в театры, и езжу 
на экскурсии.  
- Какие студенты на ваш взгляд преобладают в ГСИ 
(трудяги/ленивые)? 
- Студенты разные: позитивные, заинтересованные, 
жизнерадостные. У нас хорошие студенты, особенно в 
колледже. 
- Что в вашем понятии «Идеальный ученик»? 
 
 
 

 
 
- Идеальный ученик для меня это тот, у кого есть цель, желание 
и стремление. 
- Что бы вы могли пожелать нынешней молодежи? 
- Хотелось бы пожелать нынешним студентам удачи, успехов и 
поздравить их с Наступающим Новым Годом! 
 Вопросы задавала Снежанна  Шарапкова 

 

НЕМНОГО ПОЭЗИИ 
Кому-то нужным быть? 
А может быть тебе? 
Что б тротуары рыть  
К звезде.  
 
Когда-то смелым стать? 
Влюбиться до краев? 
Делить свою кровать 
С ее. 
 
Мечтать, желать и петь 
От буйности страстей, 
Затем в себя реветь 
От новостей. 
 
Быть полем для него, 
Душевным, где цветы, 
И все же для чего?  
- Для красоты.  
 
Два сердца, как одно,  
Взаимным ритмом тел, 
Сливаются на дно - 
Ты не успел. 
 
Я так хотела плыть, 
Но лишь не по воде: 
Кому-то нужным быть? 
- Тебе! 

 
Автор: Снежанна Шарапкова 

АНОНС 
23 декабря 2016 года в 15:00 в актовом зале ГСИ будет проходить Новогодний концерт с Дедушкой Морозом и его внучкой!  

Вас ожидает море хорошей музыки, угощения и подарки! 
Придет в обнимку Новый год  
С яркой ёлкой, мишурой,  
Множеством друзей, подарков,  
И весельем очень ярким,  
Чтоб украсить жизнь студента  
Не простым экспериментом!  
Я тебе желаю счастья,  
Чтоб добра была судьба!  
Чтобы «шара» и «халява»  
Не покинули тебя! 

С Наступающим Новым 2017 Годом! 
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